

## Denuncia ataque homofóbico

Pronto a ser capturado se encuentra uno de los sujetos que en la madrugada del sábado pasado agredieron al transgénero Patricio Fuentealba (24) "Patricia", por negarse a prestarles servicios sexuales provocándole un estallido ocular.

La detención del individuo es inminente ya que Patricia logró arrebatarse la cédula de identidad a uno de ellos, lo que facilitará su captura.

El ataque homofóbico se produjo en la intersección de Pedro León Ugalde con Avenida Matta, cuando

la víctima trabajaba en el sector. "Patricia" fue trasladada de urgencia al Hospital del Salvador, donde se le intervino quirúrgicamente para aminorar el daño causado a su vista durante la riña.

El presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, dijo que protestarán contra la Fiscalía Nacional ya que para "evitar estas situaciones, la semana pasada solicitamos una entrevista urgente con el señor Guillermo Piedrabuena, y ésta fue rechazada", explicó.